
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1275/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
betreffend Aufzugsanlage "Fr.-v.-Pfeifer-Weg" (SPD) 
 
Die Verwaltung wird aufgefordert, eine klare und auch für den Bürger wirklich verbindliche 
Aussage über die genehmigen und bestätigten Baumaßnahmen zu machen. 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die im Mai 2016 dargestellte Perspektive für den Baubeginn ging davon aus, dass alle für die 
Einleitung der Ausschreibung notwendigen Voraussetzungen planmäßig geschaffen werden 
können. Unter anderem war und ist hierzu ein Grunderwerb erforderlich, um den sich die Ver-
waltung bereits frühzeitig bemüht hatte. Leider ergab sich hier eine außerhalb des Einflussbe-
reichs der Verkehrsverwaltung stehende erhebliche Verzögerung. Mittlerweile liegen aber nun 
die notwendigen notariellen Unterlagen vor, sodass die Stadt mit dem Abschluss des Grund-
stücksankaufs in diesen Tagen rechnet. 
Sodann können dann diejenigen weiteren Schritte in die Wege geleitet werden, für die die 
Stadt Mainz finanzielle Verbindlichkeiten eingeht, nämlich die Veröffentlichung der Aus-
schreibung für die Aufzugfördertechnik. 
Leider wird sich der Baubeginn durch diese Umstände deutlich in das Jahr 2018 verschieben. 
Einen verbindlichen Zeitpunkt hierfür wird die Verwaltung voraussichtlich in der kommenden 
Sitzung des Ortsbeirats benennen können. 
 
Mainz, 19.09.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


